

令和元年度第6回教育委員会議定例会会議録

- 1 日 時 令和元年9月25日 午前10時30分
2 場 所 滝沢市役所 3階 庁議室
3 出席委員 教育長 熊谷雅英
委員 佐藤恭孝
委員 菊池直子
委員 菱美貴子
委員 井上美津男

- 4 説明のために出席した職員
教育次長 長嶺敏彦
教育総務課長 佐藤勝之
学校教育指導課長 村田浩隆
文化振興課長 小野雅悌
学校給食センター所長 久保雪子

5 議題及び議事の概要

教育長 これより令和元年度第6回教育委員会議定例会を開会します。

(開会時刻 午前10時30分)

教育長 本日の出席委員は定足数に達していますので会議は成立します。

教育長 日程第1。会議録署名委員の指名についてお願いします。

教育総務課長 菱委員をお願いします。

教育長 それでは本日の署名委員は菱委員をお願いします。

教育長 日程第2。会期の決定については本日1日としたいと思います。これにご異議ございませんか。

(全員異議なし。)

教育長 会期は1日とします。

教育長 日程第3。教育長の事務報告であります。別紙のとおりであります。何かご質問がありましたらお願いします。

委員 9月8日のノーベルのたまご展は毎年開催されていたものでしょうか。

教育長 今回第5回になります。ふるさと交流館の企画で、市自治会連合会等で構成する実行委員会が実施しています。夏休み中の小学生の工作・自由研究を集めて展示しています。学校で推薦した作品をふるさと交流館に集めて審査し、市長賞、自治会長賞、商工会長等の受賞作品を表彰しています。

作品の中には、大人が考えつかないような興味深い作品も多くありました。

委員 9月3日のわたしの主張盛岡西地区大会の内容についてお願いします。

教育長 優勝は滝沢中学校3年の滝田一稀君の「迷いが消えた先にあるもの」でした。引き込まれるような話し方、失敗を前向きに捉える生き方に感動を覚えました。

優秀賞は柳沢中学校3年の藤沢祐太君で、説得力のある話し方がとてもよかったです。

委員 8月29日の大釜地区の市政懇談会で教育に関するご意見等ございましたでしょうか。

教育長 大釜地区では一人から教育に関する意見がありました。戦争に関する子ども達への教育について、日本が迷惑をかけたということを学校で教えているため、子供達が世界で活躍できないのではないかというご意見でした。

教科書に日本が迷惑をかけたという記載は無く、そのようには教えておりません。学校の授業では、事実を伝え、社会科では正しい情報を教えています。世界に旅立つ子供たちに郷土や国を愛する機会としての教育を行っているということをお答えしました。

委員 ノーベルのたまご展は多くの作品が出されたのでしょうか。

教育長 ふるさと交流館の2階の3部屋使用して多くの作品（約300点）を展示してありました。

委員 選抜された少数だけではなく多くの作品が展示されたのであればよかったです。多くの感動を呼ぶ作品が出されたようで内容としてよかったと思います。

教育長 ほかに何か質問等ありましたら、お願いします。
（特になし）

教育長 日程第4。事務報告1 滝沢市議会9月会議についてです。事務局の説明を求めます。

教育次長 （資料により説明する。）

教育長 何かご質問がありましたらお願いします。
（特になし）

教育長 以上をもって、本日の教育委員会議定例会を終了します。
（閉会時刻 午前11時15分）

6 会議録作成者 教育長 熊谷 雅英

7 会議録署名委員

教育委員

教育長